

Oftalmólogos cubanos abrirán nueva unidad quirúrgica en El Salvador



San Salvador, 21 sep (RHC) Al convenio de colaboración en el área de la salud entre los gobiernos de El Salvador y Cuba se suma la apertura de una segunda unidad quirúrgica en el Centro Oftalmológico de San Vicente.

La ministra salvadoreña de Salud, Violeta Menjívar, y el embajador cubano en este país, Carlos Zamora, rubricaron el documento que amplía el servicio brindado en el hospital Santa Gertrudis como parte de la Misión Milagro.

Esta segunda posición permitirá realizar dos mil 500 operaciones más de cataratas y pterigión a pobladores de escasos recursos, un servicio gratuito inaugurado por el presidente Salvador Sánchez Cerén en 2015.

Además, los cooperantes cubanos que prestan servicios oftalmológicos mantendrán el trabajo en el sitio original, donde también atienden desde hace un año a pacientes con retinopatías de origen diabético.

Según datos oficiales actualizados hasta el pasado 18 de diciembre, el centro oftalmológico de San Vicente realizó 19 mil 470 cirugías de cataratas, pterigión y retinopatía diabética desde mayo de 2015.

'Esto cambió la calidad de vida de la gente que ha recuperado su vista', destacó Zamora, quien ratificó el apoyo de Cuba a otros programas de salud en El Salvador, en epidemiología e investigación de enfermedades renales.

La ciudad de San Vicente es referente de la vocación internacionalista de Cuba, cuyos especialistas atendieron durante sus dos primeros años más de cinco mil casos de cataratas y pterigión.

La atención de las retinopatías enriqueció el servicio para los salvadoreños de escasos recursos, y además de garantizar tratamiento clínico contribuirá a mantener metabólicamente compensados al paciente.(Fuente:[PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/172145-oftalmologos-cubanos-abriran-nueva-unidad-quirurgica-en-el-salvador>



Radio Habana Cuba